



市川市立大洲中学校だより11月号

# 大洲のわれら



本校HP



令和4年11月4日

学校教育目標 「心豊かで活力のある生徒」の育成

## 鶴翔祭 「史上最響」～大洲中のハーモニーを届けよう～

10月20日(木)と27日(木)、鶴翔祭を開催しました。体育館に一同が集まったの開催は3年ぶりとなります。9月の中間テスト明けから合唱練習が始まり、昼休みや放課後になると校内のいたるところで歌声が響き渡り、各クラスが工夫しながら練習を積み重ねてきました。20日には、2、3年生が練習の成果を存分に発揮して「史上最響」の大洲中のハーモニーを届けてくれました。夜間学級もビデオ収録で参加し、「学級訓歌」「見上げてごらん夜の星を」の合唱と学級紹介のメッセージが上映されると大きな拍手が長く続いていました。27日には、1年生が2、3年生に負けない素晴らしい合唱を発表してくれました。大洲中の素晴らしい合唱の伝統に新しい伝統と文化が加わり、合唱を通して心をつなげた活力のある姿を感じることができました。

本年度は、学年ごと入替制の保護者観覧とさせていただきます。ご協力いただいた保護者の皆様、PTA本部役員の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

### 鶴翔祭の結果

金賞 3年4組「プレゼント」 2年4組「With you smile」 1年2組「旅立ちの時」  
指揮者賞 M.Mさん(3-2) H.Mさん(2-2) A.Tさん(1-1)  
伴奏者賞 N.Yさん(3-2) Y.Kさん(2-5) M.Sさん(1-4)



## 11、12月の主な行事予定

11月 4日(金)	弁当の日	12月 3日(土)	クリーン・グリーン・マイタウン
11日(金)	3年期末テスト 夜間学級弁論大会	5日(月)	専門委員会
14日(月)	～25日(金) イエローリボンキャンペーン	10日(土)	ブロック音楽会(大洲小)
15日(火)	1年、2年校外学習	13日(火)	オープンスクール①
16日(水)	3年到達度テスト	14日(水)	オープンスクール②
17日(木)	～テスト前放課後諸活動停止 第4回学校運営協議会	21日(水)	給食最終日
24日(木)	1、2年期末テスト①	23日(金)	終業式
25日(金)	1、2年期末テスト②	24日(土)	～冬季休業
30日(水)	定例研(給食後下校)		1月5日(木)まで

## 夜間学級 秋の校外学習

10月7日(金)、あいにくの雨と寒さになりましたが、夜間学級は秋の校外学習に行ってきました。市川駅南口に集合して電車で浅草へ移動し、浅草寺を参詣して仲見世通りでお土産を買いました。その後、地下鉄で移動して、上野公園を散策し、上野動物園でパンダやスマトラトラなど様々な種類の動物を見学しました。学級の絆をさらに深めるとともに友達との思い出が増えた一日となりました。



## 大洲中生の活躍！

### 市川市小学生・中学生新聞感想文コンクール

市川市長賞 M.Hさん(2-3)

### 市川市中学生人権作文コンテスト

優秀賞 K.Sさん(3-1) 「男女平等社会の実現について」

優良賞 K.Mさん(1-3) 「相手を知ること、助け合うこと」

### 市川市浦安市中学校新人大会バドミントン大会

男子シングルス 準優勝 N.Sさん(2-5)

女子シングルス 第5位 Y.Rさん(2-4)

男子ダブルス 第5位 U.Yさん(2-1)・S.Hさん(2-4)



## 新しい生徒会役員が決まりました

10月7日(金)生徒会本部役員選挙が行われ、右記のとおり新しい本部役員が決まりました。今年度の立会演説会は、全校生徒が体育館に集まり、演説の時に立候補者のプロフィールと演説のテーマがスクリーンに映し出されて、とても分かりやすく工夫されていました。立候補者の皆さんは「自分たちの手でこんな学校にしたい」という強い決意を伝えてくれました。立会演説後、投票が行われ、全員が生徒会本部役員として信任されました。今回の投票には実際の選挙で使用している「投票箱」や「投票記載台」を市川市選挙管理委員会からお借りして行いました。

大洲中の生徒の皆さんには、集団や社会の一員としての自覚をもち、自分の役割を積極的に果たすことができるようになってほしいと願っています。一人ひとりが、学校のため、生徒会のために何ができるか、どんな行動ができるか考え、協力してより良い大洲中にしていってください。

### 令和4年度生徒会役員

会長	Y.Aさん(2-5)
副会長	K.Sさん(2-5)
副会長	K.Aさん(1-1)
書記	O.Mさん(2-3)
書記	H.Mさん(1-3)
会計	K.Nさん(1-4)
会計	S.Mさん(1-1)
会計監査	O.Sさん(2-2)
会計監査	S.Rさん(2-1)



## 校長室より

◆大洲中は令和5年度4月の新入生から制服が変わります。昨年度、生徒の皆さん、保護者の皆様にご協力いただいたアンケートの結果をもとに制服検討委員会で検討を重ね、新しい制服のデザインが決まりました。1、2年生は現在の制服のままですが、希望する人は新しい制服にすることもできます。

◆12月3日(土)に「みらいっこサポート(大洲中ブロック地域学校協働本部)」主催の地域清掃活動「クリーン・グリーン・マイタウン」が行われます。現在ボランティア活動への参加を募集しています。応募用紙の提出締切は11月11日(金)です。奮って参加してほしいと思います。

◆令和5年1月から市立中学校の学校給食費が無償になります。9月市議会定例会で学校給食費の無償化が可決されました。令和5年4月からは小学校を含むすべての市立学校で無償になります。

◆大洲中では生徒の皆さんの安全安心と命の尊さについて指導しているところですが、ご家庭でも放課後や休日の過ごし方について、また、外出時のご家庭のルールをお子さまと今一度確認してくださいませよう願いたします。



(文責 校長)